Cumple con perfección tu ministerio

Noviembre 25 Lunes

Versículos relacionados

Hechos 1:16-25 (17, 25)

- 16 Varones hermanos, era necesario que se cumpliese la Escritura, en que el Espíritu Santo habló antes por boca de David acerca de Judas, quien se hizo guía de los que prendieron a Jesús;
- 17 por cuanto era contado con nosotros, y se le asignó una porción de este ministerio.
- 18 Este, pues, con salario de injusticia adquirió un campo, y cayendo de cabeza, se reventó por la mitad, y todas sus entrañas se derramaron.
- **19** Y fue notorio a todos los habitantes de Jerusalén, de tal manera que aquel campo se llama en su propia lengua Acéldama, que quiere decir, Campo de sangre. 20 Porque está escrito en el libro de los Salmos: "Sea hecha desierta su habitación, y no haya quien more en ella"; y: "Tome otro su cargo".
- 21 Es necesario, pues, que de estos hombres que nos han acompañado todo el tiempo que el Señor Jesús entraba y salía entre nosotros,
- 22 comenzando desde el bautismo de Juan hasta el día en que de entre nosotros fue llevado arriba, uno sea hecho testigo con nosotros de Su resurrección.
- 23 Y propusieron a dos: a José, llamado Barsabás, que tenía por sobrenombre Justo, y a Matías.
- 24 Y orando, dijeron: Tú, Señor, que conoces los corazones de todos, muestra cuál de estos dos has escogido,
- 25 para que tome la parte de este ministerio y apostolado, de que se desvió Judas para irse a su propio lugar.

Lectura relacionada

A los ojos del Señor sólo existe un ministerio en la era neotestamentaria ... Los doce apóstoles indica que en el Nuevo Testamento sólo existe un ministerio. Hace años, yo todavía no había visto esto. Pero debido a la controversia que hubo en cuanto a recibir el ministerio de otros, he dedicado mucho tiempo a estudiar la Palabra pura en cuanto a este asunto. Entonces mis ojos fueron abiertos para ver que los doce apóstoles estaban en "este ministerio". Por ello, cuando los apóstoles oraron acerca de encontrar a alguien que reemplazara a Judas, ellos le pidieron al Señor que les mostrara a quién El había escogido, para que tomara "la parte de este ministerio" (v. 25). (Mensajes de la verdad, pág. 37)

Algunos argumentarán que "este ministerio" se limita a los doce apóstoles. Pero Efesios 4:11 y 12 dicen: "Él mismo dio a unos como apóstoles, a otros como profetas, a otros como evangelistas, a otros como pastores y maestros, a fin de perfeccionar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del Cuerpo de Cristo". El versículo 11 se refiere al periodo completo desde la época de los apóstoles hasta la segunda venida del Señor. En la economía neotestamentaria de Dios hay muchos apóstoles, profetas, evangelistas y pastores y maestros ... Observen que el versículo 12 no habla de "la obra de los ministerios", sino de "la obra del ministerio". Aunque hay miles de personas dotadas, todas ellas han sido dadas para la obra del único ministerio.

Durante la era neotestamentaria, la única intención de Dios consiste en edificar el Cuerpo. Dios creó el universo, formó al hombre y efectuó la redención con este propósito. Para lograr este único propósito, Dios tiene un solo ministerio. Dios no realiza dos operaciones distintas durante la era neotestamentaria; más bien, Él realiza una sola operación mediante un solo ministerio. (Mensajes de la verdad, págs. 37-38)

El ministerio único del Nuevo Testamento se compone de todas las obras (los ministerios) de todos los apóstoles, los ministros del nuevo pacto. En 2 Corintios 3 la palabra plural ministros se usa claramente en el versículo 6, y la palabra singular ministerio se usa en los versículos 8 y 9. Luego, en

estaban en "este ministerio" [Hch. 1:17, 25]. Esto 4:1 Pablo dijo: "Por lo cual, teniendo nosotros este ministerio según la misericordia que hemos recibido, no nos desanimamos". Aquí Pablo usó el pronombre plural nosotros. No dijo que él (singular) tenía este ministerio, sino que nosotros (plural) tenemos este ministerio (singular). Aquí nosotros incluye no sólo a Pablo, sino a todos los ministros del Nuevo Testamento. Todo esto indica que existe un solo ministerio del nuevo pacto, el cual pertenece a muchos ministros del nuevo pacto.

> Los primeros ministros del nuevo pacto eran los doce apóstoles. En Hechos 1:17 y 25 Pedro usó la expresión este ministerio. Ese ministerio era el ministerio de los doce apóstoles, quienes eran los primeros doce ministros del Nuevo Testamento. El ministerio es el servicio, la obra, y los ministros son las personas que sirven. Las personas que sirven son muchas. Después de los doce apóstoles, muchos ministros, como por ejemplo Pablo, Bernabé y muchos otros, entraron en el ministerio. Aunque los ministros eran muchos, todos éstos tenían un solo ministerio.

> Cuando consideramos todos estos versículos juntos ... vemos un cuadro que nos muestra claramente que el ministerio neotestamentario es el servicio, la obra, total de todos los ministros neotestamentarios. En este ministerio Timoteo tuvo una parte llamada el ministerio de Timoteo. Usted también tiene una parte llamada "su ministerio", y yo también tengo una parte llamada "mi ministerio". Sin embargo, esto no significa que en el Nuevo Testamento exista un ministerio, y que en adición a este ministerio haya muchos otros ministerios. El ministerio del Nuevo Testamento es uno solo, pero hay muchos ministros que tienen parte en este único ministerio. (El ministerio del Nuevo Testamento y la enseñanza y comunión de los apóstoles, págs. 10-12)

Lectura adicional: Estudio-vida de 2 Timoteo. mensajes 6-7; Estudio-vida de 2 Corintios, mensaje 48

Noviembre 26 Martes

Versículos relacionados

2 Corintios 4:1-7

- <u>1</u> Por lo cual, teniendo nosotros este ministerio según la misericordia que hemos recibido, no nos desanimamos.
- 2 Antes bien renunciamos a lo oculto y vergonzoso, no andando con astucia, ni adulterando la palabra de Dios, sino por la manifestación de la verdad recomendándonos a toda conciencia humana delante de Dios.
- **3** Y aun si nuestro evangelio está encubierto, entre los que perecen está encubierto;
- 4 en los cuales el dios de este siglo cegó los pensamientos de los incrédulos, para que no les resplandezca la iluminación del evangelio de la gloria de Cristo, el cual es la imagen de Dios.
- **5** Porque no nos predicamos a nosotros mismos, sino a Cristo Jesús como Señor, y a nosotros como vuestros esclavos por amor de Jesús.
- **6** Porque el mismo Dios que dijo: De las tinieblas resplandecerá la luz, es el que resplandeció en nuestros corazones, para iluminación del conocimiento de la gloria de Dios en la faz de Jesucristo.
- 7 Pero tenemos este tesoro en vasos de barro, para que la excelencia del poder sea de Dios, y no de nosotros.

2 Timoteo 4:5

5 Pero tú sé sobrio en todo, sufre el mal, haz obra de evangelista, cumple con perfección tu ministerio.

Lectura relacionada

Todos los miembros del Cuerpo de Cristo que realizan la obra del ministerio participan en el ministerio único de la economía neotestamentaria de Dios (2 Co. 4:1; 3:8-9). Este ministerio único es el ministerio del Espíritu, quien da vida (v. 8) ... Este

ministerio es el ministerio de la justicia, la cual trae justificación para vida (v. 9; Ro. 5:18b). El ministerio de la ley era el ministerio de la condenación para muerte, pero el ministerio de la fe, que es el Nuevo Testamento, es el ministerio de la justificación para vida, así que es completamente orgánico. La obra del ministerio para edificar el Cuerpo de Cristo es directamente realizada por los santos perfeccionados en el crecimiento en vida (Ef. 4:15-16). (CWWL, 1988, t. 3, págs. 558-559)

En 2 Corintios 4:1 Pablo usó el pronombre nosotros, el cual se refiere a muchos ministros. Luego en 2 Timoteo 4:5 Pablo exhortó a Timoteo a que cumpliera con perfección su ministerio ... Esto era el ministerio personal de Timoteo, pero este ministerio personal era parte del ministerio corporativo, a saber, "este ministerio" [2 Co. 4:1], el ministerio único del Nuevo Testamento. El ministerio encontrado en 2 Corintios 4:1 es el ministerio corporativo de todos los ministros del Nuevo Testamento. En este ministerio corporativo Pablo tenía su porción, Pedro tenía la suya y Timoteo tenía la suya. Todos los ministros tienen su propia porción del ministerio. Cuando juntamos todas las porciones, tenemos "este ministerio", el cual es el ministerio neotestamentario.

La obra del ministerio neotestamentario es llevar a cabo la economía neotestamentaria de Dios relacionada con la iglesia (Ef. 3:9-10) en la edificación del Cuerpo de Cristo. Efesios 4:12 dice que todos los santos necesitan ser perfeccionados "para la obra del ministerio". Esto significa que cientos de santos, e incluso miles, pueden ser perfeccionados para la obra del ministerio. En este versículo se usa la expresión el ministerio. Sin duda esto se refiere al ministerio único del Nuevo Testamento en el cual se lleva a cabo el propósito eterno de Dios, el cual está contenido en el nuevo pacto. El nuevo pacto de Dios contiene la economía de Dios. Para llevar a cabo esta economía se requiere mucho trabajo, y ese trabajo es el ministerio ... [Efesios 4:12] indica claramente que hacer la obra del ministerio es edificar el Cuerpo de Cristo.

En años recientes algunos disidentes han dicho que aceptan todos los ministerios, [refiriéndose a] muchos ministerios. Pero esto no está bien. Puesto que sólo existe un nuevo pacto, ¿cómo podrían existir muchos ministerios del nuevo pacto? Muchos obreros tal vez tengan parte en la construcción de un edificio, pero no llevan a cabo muchas obras diferentes. Más bien, hacen una sola obra. Esa obra no se hace según la opinión de cualquier persona, sino bajo un solo superintendente, un arquitecto (1 Co. 3:10), y según la única copia del plano. El único plano elimina toda opinión. Cada parte de la obra tiene que hacerse conforme al único plano y bajo el liderazgo del arquitecto. De este modo todos los obreros llevan a cabo una sola obra de edificación.

Tal vez hablemos del ministerio de Pedro, el ministerio de Pablo o el ministerio de Timoteo, pero debemos hacerlo con el entendimiento de que todos estos ministerios son sólo partes pequeñas de "este ministerio", el ministerio único del Nuevo Testamento. "Este ministerio" implica e incluye todas las porciones de los ministros que forman el ministerio. Un rompecabezas no expresa dos cuadros; cada rompecabezas expresa un solo cuadro. Este cuadro se compone de muchas piezas. Si tenemos la capacidad de juntar todas las piezas apropiadamente, con el tiempo veremos un solo cuadro. Del mismo modo, cuando juntamos todos los ministerios individuales de los ministros neotestamentarios, tenemos un solo ministerio, el ministerio único del Nuevo Testamento. (El ministerio del Nuevo Testamento y la enseñanza y comunión de los apóstoles, págs. 10-12)

Lectura adicional: *La edificación del Cuerpo de Cristo,* cap. 2; *CWWL, 1988*, t. 3, págs. 249-255

Noviembre 27 Miércoles

Versículos relacionados

2 Corintios 3:1-9 (6)

- 1 ¿Comenzamos otra vez a recomendarnos a nosotros mismos? ¿O tenemos necesidad, como algunos, de cartas de recomendación para vosotros, o de parte vuestra?
- 2 Nuestra carta sois vosotros, escrita en nuestros corazones, conocida y leída por todos los hombres;
- 3 siendo manifiesto que sois carta de Cristo redactada por ministerio nuestro, escrita no con tinta, sino con el Espíritu del Dios vivo; no en tablas de piedra, sino en tablas de corazones de carne.
- **4** Y tal confianza tenemos mediante Cristo para con Dios;
- **5** no que seamos competentes por nosotros mismos para considerar algo como de nosotros mismos, sino que nuestra competencia proviene de Dios,
- 6 el cual asimismo nos hizo ministros competentes de un nuevo pacto, ministros no de la letra, sino del Espíritu; porque la letra mata, mas el Espíritu vivifica.
 7 Ahora bien, si el ministerio de muerte grabado con
- letras en piedras vino en gloria, tanto que los hijos de Israel no pudieron fijar la vista en el rostro de Moisés a causa de la gloria de su rostro, la cual se desvanecía,
- 8 ¿cómo no con mayor razón estará en gloria el ministerio del Espíritu?
- **9** Porque si hay gloria con respecto al ministerio de condenación, mucho más abunda en gloria el ministerio de la justicia.

1 Timoteo 1:12

12 Doy gracias al que me fortalece con poder, a Cristo Jesús nuestro Señor, porque me tuvo por fiel, poniéndome en el ministerio,

Lectura relacionada

El ministerio en la economía neotestamentaria es un ministerio corporativo, un ministerio que incluye a miles de personas dotadas ... En 2 Corintios 4:1

Pablo ... no dijo: "Teniendo yo este ministerio" ni: "Teniendo nosotros estos ministerios", sino que dijo: "Teniendo nosotros este ministerio". Pablo y sus colaboradores, así como los demás apóstoles, tenían este ministerio, el único ministerio que se halla en el Nuevo Testamento.

El ministerio denota el servicio, y todos los ministros son los servidores que llevan a cabo este servicio [2 Co. 3:6]. Los muchos ministros no tienen muchos servicios, sino uno solo, el único ministerio.

En 1 Timoteo 1:12 ... Pablo no dice: "Poniéndome en mi ministerio"; más bien, dice que el Señor lo puso en el ministerio neotestamentario, el cual es único y corporativo. Todos debemos alabar al Señor porque, por Su misericordia y Su gracia, nos puso en el ministerio corporativo que edifica el Cuerpo de Cristo. (*Mensajes de la verdad,* pág. 38)

El ministerio denota el ministerio único del nuevo pacto para la edificación de un solo edificio, el Cuerpo de Cristo, y este ministerio es el servicio único de miles de ministros neotestamentarios. Cada miembro del Cuerpo de Cristo tiene parte en este ministerio. Aunque cada creyente tiene parte en el ministerio, sus partes no son ministerios separados, sino sólo partes de un solo ministerio. El nuevo pacto de Dios se lleva a cabo con un solo ministerio. Si existe más de un ministerio, se suscitarán problemas. (El ministerio del Nuevo Testamento y la enseñanza y comunión de los apóstoles, págs. 12-13)

Al referirse a la letra ... [en 2 Corintios 3:6], Pablo hace alusión al código escrito de la ley. El Espíritu es el Espíritu del Dios vivo, con quien los apóstoles ministran Cristo a los creyentes. A diferencia del ministerio mosaico del Antiguo Testamento, el ministerio apostólico del Nuevo Testamento no es de la letra muerta, sino del Espíritu viviente, quien da vida.

La letra que mata es la letra de la ley [Ro. 7:9-11], la cual sólo hace exigencias al hombre, pero no puede suministrarle vida (Gá. 3:21) ... El Espíritu, la máxima expresión del Dios Triuno procesado, imparte la vida divina —incluso a Dios mismo— a los apóstoles y a todos los demás creyentes, con lo cual

los hace ministros de un nuevo pacto, el pacto de vida. Así que, el ministerio de ellos es un ministerio constituido del Dios Triuno de vida por la operación de Su Espíritu vivificante.

El Espíritu que opera en los creventes es el Espíritu del ministerio del nuevo pacto que da vida. Dentro de la vida hay muchos elementos. El Espíritu no solamente nos transforma, sino que también es el elemento constitutivo del ministerio neotestamentario. Por tanto, el ministerio del Nuevo Testamento es uno con el Espíritu que transforma, y este ministerio es un ministerio transformador. El ministerio de Pablo estaba constituido del Espíritu transformador y con dicho Espíritu. Cuando Pablo ministraba, el Espíritu transformador operaba en los santos. Hoy en día, cuando escuchamos a alguien cuyo hablar es el ministerio del Nuevo Testamento, el Espíritu opera en nosotros para transformarnos a medida que el elemento divino es impartido en nuestro ser por el Espíritu. Éste es el Espíritu como elemento que hace de nosotros ministros competentes del nuevo pacto.

No debiéramos pensar que solamente los apóstoles son competentes como ministros del nuevo pacto. Todos ministramos, y Dios nos ha hecho competentes para ministrar. Dios nos ha hecho ministros competentes no de un pacto de la letra, sino de un pacto del Espíritu. Por tanto, lo que prediquemos o enseñemos debe ser con palabras constituidas del Espíritu. (La conclusión del Nuevo Testamento, págs. 1073-1074)

Lectura adicional: La autobiografía de una persona que vive en el espíritu, cap. 1; Watchman Nee: Un siervo que recibió la revelación divina en esta era, cap. 22

Noviembre 28 Jueves

Versículos relacionados

Hechos 20:18-27 (24)

18 Cuando vinieron a él, les dijo: Vosotros sabéis cómo me he comportado entre vosotros todo el tiempo, desde el primer día que puse pie en Asia,
19 sirviendo al Señor como esclavo con toda humildad, y con lágrimas, y pruebas que me han venido por las confabulaciones de los judíos;
20 y cómo nada de cuanto os pudiera aprovechar rehuí anunciaros y enseñaros, públicamente y de casa en casa,

- 21 testificando solemnemente a judíos y a griegos acerca del arrepentimiento para con Dios, y de la fe *en nuestro Señor Jesús.
- 22 Ahora, he aquí, ligado yo en espíritu, voy a Jerusalén, sin saber lo que allá me ha de acontecer; 23 salvo que el Espíritu Santo por todas las ciudades me da solemne testimonio, diciendo que me esperan prisiones y aflicciones.
- 24 Pero en ninguna manera estimo mi vida como preciosa para mí mismo, con tal que acabe mi carrera, y el ministerio que recibí del Señor Jesús para dar solemne testimonio del evangelio de la gracia de Dios.
 25 Y ahora, he aquí, yo sé que ninguno de todos vosotros, entre quienes he pasado proclamando el reino, verá más mi rostro.
- **26** Por tanto, yo os testifico en el día de hoy, que estoy limpio de la sangre de todos;
- 27 porque no rehuí anunciaros todo el consejo de Dios.

Hechos 21:19

19 Y después de saludarlos, les contó una por una las cosas que Dios había hecho entre los gentiles por medio de su ministerio.

Lectura relacionada

Si bien estos versículos [Hch. 1:17, 25; 2 Co. 4:1; 1 Ti. 1:12] revelan que el ministerio en el Nuevo Testamento es un ministerio corporativo, otros versículos parecieran indicar que el ministerio es un asunto personal ... Hechos 20:24 se refiere al ministerio personal de Pablo, pues aquí Pablo habla del ministerio que él había recibido de parte del Señor. Por tanto, el ministerio mencionado en este versículo es el ministerio personal.

Hechos 21:19 de manera clara y definida [también] se refiere al ministerio personal de Pablo ... Otros versículos que también parecen referirse a un ministerio personal son 2 Timoteo 4:5 y Colosenses 4:17. En 2 Timoteo 4:5 Pablo le encargó a Timoteo: "Cumple con perfección tu ministerio", aparentemente animándolo a que cumpliera su ministerio personal. Colosenses 4:17 dice: "Decid a Arquipo: Mira que cumplas el ministerio que recibiste en el Señor". Esto claramente hace referencia al ministerio personal de Arquipo. (*Mensajes de la verdad*, pág. 38)

Al considerar los versículos que se refieren al ministerio como algo personal, debemos tener presente que todos los creyentes son miembros del único Cuerpo. En coniunto, el Cuerpo tiene un solo ministerio corporativo, y no muchos ministerios. Aunque en el Cuerpo se desempeñan diversas funciones, el ministerio en el Cuerpo es uno solo. Por ejemplo, ... mi hablar es, de hecho, el ministerio de mi cuerpo. Este ministerio es corporativo. Sin embargo, cada una de las partes de mi cuerpo también tiene su propio ministerio. La boca habla, las manos hacen gestos y los pies brindan el soporte necesario. Pero al juntar los ministerios de todos los miembros, la suma total de ellos es el ministerio único del cuerpo. Este ejemplo da a entender que los muchos ministerios de los miembros del Cuerpo no son ministerios independientes, sino que son parte de un solo ministerio corporativo.

En cuanto a la cuestión del ministerio, debemos entender claramente la verdad revelada en la Biblia como también la situación que impera en el

cristianismo actual. Originalmente, en la época de los apóstoles, había un solo Cuerpo con un solo ministerio. Pero debido a la degradación de la iglesia, surgieron las divisiones y denominaciones. Ahora cada división tiene lo que ellos mismos llaman su propio ministerio ... Los ministros, los pastores y los predicadores de las diferentes denominaciones laboran para edificar las denominaciones, no para edificar el Cuerpo. Debido a que cada uno edifica su propia denominación, ellos no pueden laborar con otros.

No debemos tener nada que ver con las denominaciones. En el recobro del Señor estamos a favor del recobro de Cristo como nuestra vida y nuestro todo con miras a la edificación de la iglesia. A fin de que se cumpla el propósito de Dios en Su recobro, debemos regresar al principio, debemos regresar a la Palabra pura. En el Nuevo Testamento existe un solo ministerio, el cual es único. Desde los tiempos de los apóstoles hasta nuestros días, este ministerio aún no ha terminado. Yo creo que nosotros somos la continuación de este ministerio. Me siento contento de poder decir que estoy en este ministerio y que soy parte de éste. Estamos en este ministerio único que es conforme a la economía neotestamentaria.

En la época de los apóstoles no había denominaciones. Sin embargo, debido a la degradación de la iglesia y la existencia de muchas divisiones, aparentemente hoy hay muchos ministerios. ¿Podríamos nosotros, quienes estamos en el recobro del Señor y participamos en el único ministerio, la continuación del ministerio de los apóstoles, aceptar los ministerios de las denominaciones y divisiones? No, no podemos. Si los aceptamos, el recobro sufriría daño. El ministerio apropiado, el ministerio que es según la economía neotestamentaria de Dios, es aquel que edifica el Cuerpo de Cristo, pero los demás ministerios sólo procuran edificar las denominaciones. Por este motivo, no podemos recibir los ministerios que edifican las denominaciones. (Mensajes de la verdad, págs. 39-41)

Lectura adicional: Mensajes de la verdad, cap. 4

Noviembre 29 Viernes

Versículos relacionados

1 Corintios 1:10

10 Os ruego, hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que habléis todos una misma cosa, y que no haya entre vosotros divisiones, sino que estéis perfectamente unidos en un mismo sentir y en un mismo parecer.

Efesios 4:7-16 (11-12)

- **7** Pero a cada uno de nosotros fue dada la gracia conforme a la medida del don de Cristo.
- **8** Por lo cual la Escritura dice: "Subiendo a lo alto, llevó cautivos a los que estaban bajo cautiverio, y dio dones a los hombres".
- 9 (Y eso de que subió, ¿qué es, sino que también había descendido a las partes más bajas de la tierra? 10 El que descendió, es el mismo que también subió
- 11 Y Él mismo dio a unos como apóstoles, a otros como profetas, a otros como evangelistas, a otros como pastores y maestros,

por encima de todos los cielos para llenarlo todo).

- 12 a fin de perfeccionar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del Cuerpo de Cristo,
- 13 hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del pleno conocimiento del Hijo de Dios, a un hombre de plena madurez, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo:
- **14** para que ya no seamos niños sacudidos por las olas y zarandeados por todo viento de enseñanza en las artimañas de los hombres, en astucia con miras a un sistema de error,
- **15** sino que asidos a la verdad en amor, crezcamos en todo en Aquel que es la Cabeza, Cristo,
- 16 de quien todo el Cuerpo, bien unido y entrelazado por todas las coyunturas del rico suministro y por la función de cada miembro en su medida, causa el crecimiento del Cuerpo para la edificación de sí mismo en amor.

Lectura relacionada

El ministerio neotestamentario es uno solo y único, además de corporativo; sin embargo, debido a que este ministerio es el servicio del Cuerpo de Cristo, y debido a que este Cuerpo tiene muchos miembros, cada miembro tiene su propio ministerio. Por tanto, en lo que se refiere a los miembros, hay muchos ministerios; pero en lo que respecta al Cuerpo en su totalidad, existe un solo ministerio. El ministerio de cada miembro iamás debe considerarse como algo separado del ministerio corporativo. El Cuerpo tiene un ministerio corporativo, y todos los miembros del Cuerpo tienen sus propios ministerios individuales. Como hemos visto, la suma total de todos estos ministerios ejercidos por los miembros equivale al ministerio corporativo. (Mensajes de la verdad, pág. 40)

Cuando digo que todos debemos ministrar lo mismo, quiero decir que debemos hablar una misma cosa conforme al Nuevo Testamento. Los cuatro Evangelios nos hablan de lo mismo, pero lo hacen desde diferentes ángulos ... Mateo escribió desde el ángulo del reinado; Marcos, desde el ángulo del servicio; Lucas, desde el ángulo de la redención a través de la humanidad apropiada: v Juan, desde el ángulo de la deidad de Cristo. En los Evangelios tenemos cuatro biografías de una sola persona; una persona es vista desde diferentes ángulos. Espero que muchos sean levantados para hablar una misma cosa desde diferentes ángulos. Esta única cosa es el recobro de Cristo como vida y como el todo para nosotros con miras a la edificación de las iglesias locales.

Espero que en los próximos años muchos de nuestros jóvenes hablen acerca de Cristo para la edificación del Cuerpo. No tengo la intención de ser el único que ministra; al contrario, espero que el Señor levante a muchos otros que continúen llevando a cabo el único ministerio. Todos tenemos una parte en este ministerio, que es un solo ministerio con diferentes funciones, diferentes perspectivas y diferentes aspectos. Usted tiene su parte y vo tengo la

mía. Cuando tenemos todas estas funciones y aspectos, tenemos el ministerio del Cuerpo.

Algunos de los que se fueron del recobro nos acusan de no haber aceptado su ministerio. Sin embargo, su ministerio era un ministerio que socavaba y perjudicaba el recobro del Señor. ¿Cómo podríamos aceptar los ministerios de aquellos que tenían la intención de socavar el recobro del Señor y derrocar los asuntos básicos de la vida, incluyendo la cruz? Digo esto no motivado por algún sentimiento personal, sino motivado por una preocupación por la verdad. En lo personal no tengo ningún sentimiento de enemistad contra estos hermanos; sin embargo, no puedo aceptar su "ministerio", el cual derriba en lugar de edificar.

Nuestra práctica es conforme a la verdad revelada en el Nuevo Testamento. Nos alegra ver que diferentes hermanos compartan diversos aspectos y desde diferentes ángulos con respecto a Cristo como vida con miras a la edificación de la iglesia en Sus riquezas ... Por la misericordia del Señor, estoy haciendo lo que debo hacer. Ahora espero que otros ministren lo mismo desde diferentes ángulos ... Se necesita que muchos hermanos se levanten a fin de que ministren con respecto a Cristo para la edificación del Cuerpo. ¡Cuán maravilloso sería si muchos hicieran esto!

Debemos tener muy claro que no estamos siguiendo a un hombre ni imitando a nadie; más bien, estamos ministrando lo mismo desde diferentes ángulos y en diferentes aspectos. Al hacer esto, las riquezas se hacen manifiestas; sin embargo, tenemos una gloriosa unidad. Éste es el único ministerio, el cual abarca muchos ministerios. Todos ministrando Cristo como vida y como todo para la edificación de las iglesias locales. Éste es el recobro del Señor, ésta es nuestra comisión, ésta es nuestra carga y éste es nuestro ministerio. ¡Cuán bienaventurados somos de tener parte en este ministerio! (Mensajes de la verdad, págs. 42-45)

Lectura adicional: Principios cruciales para la vida de Iglesia apropiada, cap. 4

Noviembre 30 Sábado

Versículos relacionados

Efesios 4:11-12

11 Y Él mismo dio a unos como apóstoles, a otros como profetas, a otros como evangelistas, a otros como pastores y maestros,

12 a fin de perfeccionar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del Cuerpo de Cristo,

2 Timoteo 1:5-12

5 trayendo a la memoria la fe no fingida que hay en ti, la cual habitó primero en tu abuela Loida, y en tu madre Eunice, y estoy persuadido de que en ti también.

6 Por esta causa te recuerdo que avives el fuego del don de Dios que está en ti por la imposición de mis manos.

7 Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, sino de poder, de amor y de cordura.

8 Por tanto, no te avergüences del testimonio de nuestro Señor, ni de mí, preso Suyo, sino sufre el mal junto con el evangelio según el poder de Dios,

9 quien nos salvó y llamó con llamamiento santo, no conforme a nuestras obras, sino según el propósito Suyo y la gracia que nos fue dada en Cristo Jesús antes de los tiempos de los siglos.

10 pero que ahora ha sido manifestada por la aparición de nuestro Salvador Cristo Jesús, el cual anuló la muerte y sacó a luz la vida y la incorrupción por medio del evangelio,

11 del cual yo fui constituido heraldo, apóstol y maestro.

12 Por esta causa asimismo padezco esto; pero no me avergüenzo, porque yo sé a quién he creído, y estoy persuadido de que es poderoso para guardar mi depósito para aquel día.

Lectura relacionada

Las muchas personas dotadas que se mencionan en [Efesios 4:11] tienen un solo ministerio, a saber, ministrar a Cristo para la edificación del Cuerpo de Cristo, la iglesia. Éste es el único ministerio en la economía del Nuevo Testamento (2 Co. 4:1; 1 Ti. 1:12).

Según la construcción gramatical [de Efesios 4:12], la frase para la edificación del Cuerpo de Cristo está en aposición con la frase para la obra del *ministerio*. Esto indica que ambas frases se refieren a lo mismo; por tanto, la obra del ministerio es la edificación del Cuerpo. Los apóstoles, profetas, evangelistas y pastores y maestros perfeccionan a los santos para la obra del ministerio. La palabra para en el versículo 12 significa "dando por resultado", "con el propósito de", o "con miras a". Esto significa que el perfeccionamiento de los santos sirve al propósito de edificar el Cuerpo de Cristo. Todo lo que las personas dotadas mencionadas en el versículo 11 hagan como obra del ministerio debe tener como fin la edificación del Cuerpo de Cristo. Sin embargo, esta edificación no es llevada a cabo directamente por las personas dotadas, sino por los santos que han sido perfeccionados por ellos. (La conclusión del Nuevo Testamento, pág. 3571)

La obra del ministerio es realizada tanto por los que perfeccionan como por los que son perfeccionados; la edificación del Cuerpo es una obra que realizan no solamente los apóstoles y las otras personas dotadas, sino también todos los santos perfeccionados. La obra única de edificar el Cuerpo de Cristo es responsabilidad no principalmente de las personas dotadas, sino de todos los santos. Tanto las personas dotadas, incluyendo a los apóstoles principales, como todos los creyentes, incluyendo al miembro más pequeño, laboran juntos para edificar el Cuerpo.

Las personas dotadas tienen por finalidad el perfeccionamiento de los santos. Las personas dotadas perfeccionan a los santos en la impartición divina a fin de que todos los santos puedan realizar la

obra del ministerio del Nuevo Testamento, esto es. edificar el Cuerpo de Cristo. Las personas dotadas perfeccionan a los santos al nutrirlos conforme al árbol de la vida con el suministro de vida con miras a su crecimiento en vida (Gn. 2:9; 1 Co. 3:2, 6). Las personas dotadas perfeccionan a los santos para que hagan lo mismo que ellos hacen con la finalidad de edificar directamente el Cuerpo de Cristo. Los apóstoles perfeccionan a los santos al visitar las iglesias (Hch. 15:36, 40-41; 20:20, 31), al escribir epístolas a las iglesias (Col. 4:16; 1 Co. 1:2) y al designar colaboradores suyos para que permanezcan en ciertos lugares a fin de perfeccionar a los santos (1 Ti. 1:3-4; 3:15; Tit. 1:5). Los profetas perfeccionan a los santos al enseñarles a hablar impartiendo al Señor en las personas, al hablar en las reuniones a fin de establecer un modelo y al ayudar a los santos a que lleven una vida de profetizar en virtud de ser avivados cada mañana y de vencer cada día (Hch. 13:1; 1 Co. 14:31; Pr. 4:18). Los evangelistas perfeccionan a los santos al estimularlos a ser fervientes en el espíritu de la predicación del evangelio, al enseñarles con las verdades del evangelio, al entrenarlos en la predicación del evangelio, al ayudar a los santos a ser equipados con el poder del Espíritu en Su aspecto económico y al dejar establecido para ellos un modelo de alguien que ama a los pecadores y ora por ellos (2 Ti. 4:5). Los pastores-maestros perfeccionan a los santos al pastorearlos, esto es, al alimentar y nutrir a los santos más jóvenes y enseñar a los santos que están creciendo (Hch. 11:25-26; 13:1). El resultado de este perfeccionamiento es que todos lleguemos a la unidad de la fe y del pleno conocimiento del Hijo de Dios, a un hombre de plena madurez y a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo (Ef. 4:13; cfr. Jn. 17:23).

A fin de ser perfeccionados es imprescindible que prestemos mucha atención a la vida y a la función. La manera de ser perfeccionados es mediante el crecimiento en vida y al llegar a ser diestros en ejercer nuestra función. La palabra griega que se traduce "perfeccionar" en Efesios 4:12 también significa "completar", "equipar" y "abastecer". Perfeccionar a un

del 25 de noviembre al 1 de diciembre del 2024

Ser un vaso para honra, un hombre de Dios enteramente equipado, al ser fortalecidos con poder en la gracia que es en Cristo Jesús, a fin de cumplir con perfección nuestro ministerio en el ministerio único de la economía de Dios – Semana 8

santo es completarlo, equiparlo y abastecerlo. Únicamente por medio del crecimiento en vida podremos ser completados. (*La conclusión del Nuevo Testamento*, págs. 3571-3573)

Lectura adicional: El avance del recobro del Señor hoy, cap. 5

Diciembre 1 Día del Señor

Versículos relacionados

2 Timoteo 4:1-4, 6-8, 18, 22

- 1 Delante de Dios y de Cristo Jesús, que juzgará a los vivos y a los muertos, te encargo solemnemente por Su manifestación y por Su reino,
- 2 que proclames la palabra; que te mantengas preparado a tiempo y fuera de tiempo; convence, reprende, exhorta con toda longanimidad y enseñanza.
- 3 Porque vendrá tiempo cuando no soportarán la sana enseñanza, sino que teniendo comezón de oír, se amontonarán maestros conforme a sus propias concupiscencias,
- 4 y apartarán sus oídos de la verdad y se volverán a los mitos.
- **6** Porque yo ya estoy siendo derramado en libación, y el tiempo de mi partida está cercano.
- **7** He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, he guardado la fe.
- **8** Y desde ahora me está guardada la corona de justicia, con la cual me recompensará el Señor, Juez justo, en aquel día; y no sólo a mí, sino también a todos los que hayan amado Su manifestación.
- **18** Y el Señor me librará de toda obra mala, y me salvará para Su reino celestial. A Él sea gloria por los siglos de los siglos. Amén.
- **22** El Señor esté con tu espíritu. La gracia sea con vosotros.

Lectura adicional: Mensajes de la verdad, cap. 4

Himno, #412

1 Que sirvamos a la iglesia Es la voluntad de Dios, Es la única manera Que trazó nuestro Señor.

Que sirvamos a la iglesia, No a una meta personal, Es la voluntad divina Que tenemos que acatar.

2 Que la iglesia sea Su vaso Es el plan de nuestro Dios, Y que sea el servicio Para su edificación.

3 Varios miembros como dones La Cabeza al Cuerpo dio, Para edificar la iglesia A la plenitud de Dios.

4 Las funciones y los dones, El Espíritu también, Todo ministerio dado, Para el Cuerpo sólo es.

5 Todas las predicaciones, La enseñanza, el ministrar, O cualquier otro servicio Para la iglesia serán.

6 Sólo para las iglesias Debe el ministerio ser; Quiere Dios los candeleros, No un ministerio ver.

7 La unidad de la iglesia Preservada así será; Probará nuestros motivos, Nuestra meta ajustará. 8 Oh Señor, ven a librarnos De un trabajo individual. Por Tu iglesia serviremos Hasta el Cuerpo edificar.

Búsqueda corporativa de la Iglesia en NYC en cuanto a la verdad en el libro de Hebreos

Nivel 1—Estudio Secuencial de Hebreos

Escritura para leer y copiar: Ninguna

Lectura asignada: Ninguna

Nivel 2—Estudio temático de Hebreos

Punto Crucial: El Dios Triuno en Hebreos

Lectura asignada: Estudio-vida de Hebreos, mensajes

63, 66, 68

Lectura suplementaria: La economía neotestamentaria de Dios, cap. 17; El Espíritu divino con el espíritu humano en la Epístolas, capitulo 11; El Espíritu en las epístolas, capitulo 10

Preguntas:

- 1. ¿Cuáles son algunos aspectos revelados del Espíritu en el libro de Hebreos?
- 2. ¿Cuál es el significado del Espíritu "Eterno" en la economía de Dios?
- 3. ¿Cuál es el significado del Espíritu de Gracia?
- 4. ¿Cuál es el significado del espíritu humano en el libro de Hebreos?

Para preguntas de estudio y materiales adicionales, por favor visita el sitio web de la iglesia en:

https://www.churchinnyc.org/bible-study/

Los versículos fueron tomados de la versión Recobro de la Biblia 2021.

churchinnyc.org/bible-study

© Con el permiso de Living Stream Ministry